



## 今月のいいね!



### はじめての「茶道」体験教室

日 8月20日 場 安祥閣

子ども達は初めての茶道に少し緊張した様子ながらも、興味津々で先生の話の聞き、一生懸命茶道に取り組んでいました。途中、正座で足がしびれて大変そうでしたが、たてたお茶をうれしそうに飲んでいました。(井上・神谷)

### インターンシップの 大学生が取材しました



### Pelican Parkオープン記念式典

日 8月1日 場 日通倉庫跡地(御幸本町)

JR安城駅の南側にイベント広場がオープン。市長は「新たなにぎわい交流のスポットになることを期待している。大いに盛り上げていただきたい」と挨拶しました。



### 第71回安城七夕まつり

日 8月2日～4日 場 中心市街地一円

「with」をテーマに開催し、多くの来場者でにぎわい、笑顔があふれた3日間。四季折々の幻想的な世界が展開されるプロジェクションマッピングは大盛況でした。



### おいしいあんじょう特産品フェア2024

日 8月24日 場 らぽーと名古屋みなとアクルス(名古屋市港区)

いちじくをメインに梨、デンビールの他、安城農林高校・安城高校の生徒が開発した魅力あふれる商品の販売があり、開始前から会場は大変なにぎわいでした。



### シーホース三河新チーム体制・アリーナ建設発表会

日 8月26日 場 グランドティアラ南名古屋(三河安城南町)

多くの報道陣が詰めかけ、注目度の高さがうかがえました。今シーズンのテーマは「超えていけ」。令和10年アリーナ竣工に向けて、これまでの応援を超えていけ。